



DANKSAGUNG

*Seid nicht traurig, dass ich gegangen bin.
Freut euch, dass ich so lange bei euch sein durfte.*

Alfons Hahn

* 3.2.1933 † 17.4.2022

Von ganzem Herzen danken wir unseren Verwandten, Nachbarn, Freunden und Bekannten für die vielen Zeichen der Anteilnahme, sei es in Wort oder Schrift, durch Blumen, Spenden oder einen lieben Besuch.

Ein besonderer Dank gilt den Pflegern und Pflegerinnen des Margraff Teams und des Pflegeheims Vielsalm sowie auch dem Zimmernachbarn Hans für die liebevolle Pflege und Unterstützung.

Unser innigster Dank gilt ebenso Pastor Batty Hack, Karin und dem Chor für die schöne Gestaltung der Abschieds- und Trauerfeier.

Irma

Norbert, Georgette, Robert und Edith
nebst Familien

Espeler, im Mai 2022

Das Sechswochenamt findet statt am Mittwoch, dem 1. Juni 2022 um 19.15 Uhr in der Kirche in Espeler.